



**Centre d'études et d'initiatives
de solidarité internationale**



21 ter Rue Voltaire 75011 Paris,
tel : 0143486279, cedetim.reseau-ipam.org
SIRET 415463400026

Maya Surduts nous a quitté.



Maya l'internationaliste, active dans sa jeunesse là où se vivait la lutte, contre l'apartheid en Afrique du sud, pour les droits civiques aux Etats Unis, avec la révolution cubaine quand celle-ci semblait promettre d'émancipation, militante anticoloniale dans la France de la guerre d'Algérie, engagée dans les luttes politiques et sociales en France depuis les années 1970...

Elle était donc naturellement l'une des membres actives du Centre International de Culture Populaire à Paris, la maison des associations de la solidarité (et d'abord de la solidarité internationale), contribuant à la pérennité et au fonctionnement de ce lieu unique.

Maya l'antifasciste de toujours, elle n'a cessé de dénoncer les idéologies d'extrême-droite, le racisme, la xénophobie nationaliste, l'autoritarisme, et s'inquiétait de leur emprise montante dans nos sociétés.

Et bien sûr Maya la militante féministe, active dans les mouvements de femmes, et pour les femmes dans les organisations et mouvements sociaux, cofondatrice de la Maison des Femmes, puis de la CADAC, la Coordination des associations pour le droit à l'avortement et à la contraception.

Nous n'étions pas toujours d'accord sur tout, mais nous avons tant de luttes et de moment de vie en commun, pour l'égalité, pour la solidarité, pour la liberté de toutes et tous.

Et d'abord la conviction profonde et constante que les femmes sont encore et toujours maltraitées, spoliées d'elles-mêmes souvent, humiliées presque toujours et partout, et que seule la lutte opiniâtre pour la reconnaissance de leur humanité pleine et entière est payante.

Merci Maya...

Le CEDETIM